

## SUMMARY

# GAMBARAN STRESSOR DAN STRES KERJA KARYAWAN PT CENTRAMEDIA PROMOSINDO JAKARTA PUSAT

Created by Laili Fitriati

**Subject** : GAMBARAN STRESSOR DAN STRES KERJA  
**Subject Alt** : GAMBARAN STRESSOR DAN STRES KERJA  
**Keyword** : GAMBARAN STRESSOR DAN STRES KERJA  
KARYAWAN PT CENTRAMEDIA PROMOSINDO  
JAKARTA PUSAT

### Description :

Di dalam dunia kerja karyawan di tuntut untuk menyelesaikan pekerjaannya dengan sebaik mungkin, karena itu banyak karyawan yang menjadi tertekan/mengalami stres kerja. Stres kerja yang bersumber dari pekerjaan dapat berupa beban yang overload/berlebihan, relasi dengan atasan yang kurang baik, hubungan dengan teman sekantor yang tidak baik, ketidakjelasan karir dalam perusahaan. Besar kemungkinan hal itu menjadi sumber stres (stressor) bagi karyawan PT Centramedia Promosindo. Stres yang terlalu besar dapat mengancam kemampuan seseorang untuk menghadapi lingkungannya. Sebagai hasilnya, pada diri para karyawan berkembang berbagai macam gejala fisiologis, psikologis, dan perilaku yang akan mengganggu pelaksanaan kerja mereka. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat stres kerja, mengetahui gambaran masing-masing dimensi stressor berdasarkan tingkat stres kerja dan untuk mengetahui stressor dan gejala stres yang paling dominan yang dialami karyawan PT Centramedia Promosindo Jakarta Pusat.

**Contributor** : Dra. Sulis Mariyanti, M.Si. Psi  
**Date Create** : 21/12/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2007-71-076  
**Collection** : 2007-71-076  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor